



LE BULLETIN DE LA PAROISSE DU CHRIST-ROI MOIS DE NOVEMBRE 2023

BASSOU – BEAUMONT – BONNARD – BRION – BUSSY-EN-OTHE – CHARMOY – CHENY
ÉPINEAU-LES-VOVES – LAROCHE-SAINT-CYDROINE – MIGENNES – MONT-SAINT-SULPICE – ORMOY

ÉDITORIAL. Une annonce prophétique qui révolutionne le monde

Dans son message pour la Toussaint, le pape François parle de la richesse inépuisable des béatitudes et de la sainteté. Et d'une manière originale, il insiste sur deux aspects de la sainteté chrétienne : **la « joie » et la « prophétie » de joie**. Le pape précise d'emblée qu'il ne s'agit pas d'une conquête humaine, mais bien d'un don reçu de notre Seigneur.

Nous sommes saints parce que Dieu, qui est Le Saint, vient habiter notre vie. C'est pour cela que nous sommes bienheureux ! **La joie du chrétien** n'est donc pas l'émotion d'un instant ou un simple optimisme humain, mais la certitude de pouvoir affronter toute situation sous le regard aimant de Dieu, avec le courage et la force qui viennent de lui. Même au milieu de nombreuses tribulations, **les saints** ont connu cette joie et ils en ont été les témoins. Sans joie, la foi devient un exercice rigoureux et oppressant, et on risque de tomber malade de tristesse. Retenons ces paroles : tomber malade de tristesse. Un Père du désert disait que la tristesse est « un ver du cœur », qui ronge la vie. (Cf. Evagre le Pontique, *Les huit esprits de malice*, XI).

Le deuxième aspect : **la prophétie**. **Les Béatitudes** s'adressent aux pauvres, aux affligés, aux affamés de justice. **C'est un message à contre-courant**. En fait, le monde dit que pour avoir le bonheur, vous devez être riche, puissant, toujours jeune et fort, jouir de la notoriété et du succès. Jésus renverse ces critères et fait **une annonce prophétique** – voilà la dimension prophétique de la sainteté – : la vraie plénitude de vie s'obtient en suivant Jésus, en mettant sa Parole en pratique. Et cela signifie une autre pauvreté, c'est-à-dire être pauvre intérieurement, se vider de soi-même pour faire de la place à Dieu. Celui qui se croit riche, gagnant et en sécurité, fonde tout sur lui-même et il se ferme à Dieu et à ses frères. Tandis que celui qui se sait pauvre et de ne pas se suffire à lui-même reste ouvert à Dieu et au prochain.

Les Béatitudes sont donc **la prophétie d'une nouvelle humanité**, d'une nouvelle manière de vivre : se faire petit et avoir confiance en Dieu, au lieu de dominer les autres ; être doux, au lieu d'essayer de s'imposer ; pratiquer la miséricorde, plutôt que de ne penser qu'à soi-même ; s'engager pour la justice et la paix, au lieu de nourrir, y compris avec connivence, les injustices et les inégalités. La sainteté, c'est accueillir et mettre en pratique, avec l'aide de Dieu, cette prophétie qui révolutionne le monde.

Extrait du message du Pape François, après l'Angelus de la Toussaint, 2021

Par Jean-Louis Ngabonzima, curé du Christ-Roi.

LES ÉVÉNEMENTS RELIGIEUX DU MOIS D'OCTOBRE

LES OBSÈQUES

5 octobre	Colette Fourier, 88 ans	Épineau-les-Voves
13 octobre	Liliane Bichon, 92 ans	Bussy-en-Othe
18 octobre	Johanna Ludwig, 97 ans	Brion
18 octobre	Ginette Andrée Delancray, 89 ans	Mont-Saint-Sulpice
21 octobre	Alain Morice, 86 ans	Mont-Saint-Sulpice
27 octobre	Sylvain Capelli, 95 ans	Beaumont

BAPTÊMES

23 septembre	Diana Simon	Épineau-les-Voves
7 octobre	Timothé Bernard	Mont-Saint-Sulpice

SACREMENTS

26 octobre	Onction des malades	Christ-Roi
------------	---------------------	------------



Catéchisme 2023-2024

Un dimanche matin sur deux,
prochain rendez-vous :
dimanche 12 novembre
de 9h30 à 11h00

Éveil à la Foi des petits enfants

Prochain rendez-vous :
samedi 16 décembre
de 10h30 à 12h00

LE REPORTAGE

Travaux sur la salle paroissiale



Conférence de Isabelle Morel



Fatima



Éveil à la foi



Messe des familles et première étape du baptême



Prière de Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus à Jésus

Nous sommes dans un siècle d'inventions ; maintenant, ce n'est plus la peine de gravir les marches d'un escalier ; un ascenseur le remplace avantageusement. **Moi je voudrais trouver un ascenseur pour m'élever jusqu'à Jésus**, car je suis trop petite pour monter le rude escalier de la perfection. Alors j'ai recherché dans les Livres Saints, l'indication de l'ascenseur ; et j'ai lu ces mots : « *Si quelqu'un est tout petit, qu'il vienne à moi* » (Pr 9,4).

Alors je suis venue, devinant que j'avais retrouvé ce que je cherchais. Et voulant savoir, ô mon Dieu, ce que vous feriez au tout-petit qui répondrait à votre Appel, j'ai continué mes recherches et voici ce que j'ai trouvé : « *Comme une mère caresse son enfant, ainsi je vous consolerais, je vous porterai sur mon sein, je vous balancerai sur mes genoux* » (Is 66,13).

Ah, jamais paroles plus tendres, plus mélodieuses ne sont venues réjouir mon âme ; **l'ascenseur qui doit m'élever jusqu' au ciel, ce sont vos Bras, ô Jésus !** Pour cela, je n'ai pas besoin de grandir, au contraire, il faut que je reste petite, que je le devienne de plus en plus. Ô mon Dieu, Vous avez dépassé mon attente ! Je veux chanter vos Miséricordes » ! Ainsi soit-il.



Retrouvez le bulletin paroissial et les horaires des messes sur
le site de la paroisse du Christ-Roi !

<https://christroi89.fr>